



Gemeinde FIT Wertung



Die Kleine Zeitung und das Gesundheitsland Kärnten suchen die aktivste Gemeinde

Im Rahmen von Kärnten Läufer wird heuer die bewegteste und aktivste Gemeinde in Kärnten gesucht. Die Gemeinde mit den meisten aktiven Lauf-Teilnehmer:innen in Relation zur Einwohnerzahl gewinnt.

- ▶ Prämierung der drei Gemeinden mit den meisten Läufer:innen bei allen Sonntagsbewerben am 25. August und dem Wiener Städtischen Night Run am 23. August.
- ▶ Die Wertung erfolgt in Relation zur Einwohnerzahl, es ist keine gesonderte Anmeldung erforderlich.
- ▶ Die Gewinner-Gemeinde wird im Rahmen der Kärnten Läufer Kleine Zeitung Berichterstattung mit einer ½ Seite prämiert.



Alle Infos: kaerntenlaeuft.at



LPD

„Wir freuen uns Kärntens aktivste Laufgemeinden prämiieren zu dürfen.“

Peter Kaiser,
Landeshauptmann Kärnten



Stefan Pajman

„Egal ob Laufprofi oder Anfänger, Jung oder Alt – Kärnten Läufer vereint und bewegt alle.“

Xenia Daum,
Geschäftsführerin Kleine Zeitung